



GILET JAUNE ET CARTON ROUGE POUR LA DRFIP?

Le titre est tel que la question mérite d'être posée.

Depuis le 17/11/18 et les événements de dimanche, il était plus que prévisible que cela serait reconduit ce lundi tant les personnes se réclamant de ces manifestations le disent sur tous les réseaux existants (télévision, radio, internet).

Dès lors, la question est posée.

Toutes les OS de la DGFIP ont fait remonter ce lundi 19/11/18 des droits de retrait et d'alerte.

Et ce n'est pas la 1ère fois que dans ce bateau, il n'y a aucun chef. Au vu de leur traitement, on se pose la question s'il ne faut pas qu'il y en ait moins pour avoir plus d'agents ou de contrôleurs, car tous, on se souvient des cyclones. **Les décisions sont toujours trop tardives. INADMISSIBLE !!**

Mais combien de fois, nous les agents, avons-nous été recadrés et privés d'une bonification ou d'une réduction sous prétexte que nous n'avons aucun recul et que nous manquons d'initiative?

Mais alors, que dire de cette prise de décision qui prend autant de temps?

C'est inadmissible!!!

FO a déjà fait remonter à FO National, voir copie d'un des messages au chef de cabinet de M. DARMANIN afin que localement des décisions soient prises rapidement pour la sécurité de tous les agents.

Car plusieurs collègues ont eu des moments durs dès ce lundi 19/11/18:

Des cailloux ont été lancés sur les voitures des agents du site de St Pierre.

Des tentatives de rackets sur des agents essayant de venir au travail et ce, à moins de 200m du site de St-Pierre.

Et sur d'autres sites, des incidents tels que St Paul.

Pourquoi attendre si longtemps? La direction bien évidemment ouvre son gros parapluie :« mais on a averti les chefs qu'ils ont la liberté de juger la situation».

Et que penser de certains encadrants n'autorisant pas les agents à rentrer chez eux malgré les mails envoyés par les RH?

Car si cela se fait et aucun événement grave ne se produit, les services auront du retard...

BREF, un agent compte moins pour ces encadrants que les missions.

Ce n'est pas un **CARTON ROUGE, qu'il faut, mais une **EXCLUSION** de ces personnes.**

A quoi ça sert d'être à ce poste si on ne sait pas réagir plus rapidement ?

Par contre, nous agents, au moindre faux pas, la sanction est immédiate et sans appel. Inadmissible!!!

FO demande que tous les centres soient fermés et à minima toute cette semaine.

Et par la présente, FO tend la main aux autres OS locales pour une inter-syndicale afin de dénoncer des situations inadmissibles bien trop nombreuses telles que:

- retard d'information lors de cyclone,
- amiante,
- gilets jaunes,
- campagne d'impôt sur le revenu,
- prélèvement à la source,
- manque de moyens et d'agents...

La liste est bien trop longue.

La section FO-DGFIP et Finances de La Réunion

